



DSAC

DIRECTION GÉNÉRALE DE L'AVIATION CIVILE
FRENCH CIVIL AVIATION AUTHORITY

CERTIFICAT D'ORGANISME DE FORMATION AGRÉÉ (ATO)
APPROVED TRAINING ORGANISATION CERTIFICATE

FR.ATO.0079

En vertu du règlement (UE) n° 1178/2011 de la Commission et sous réserve des conditions spécifiées ci-dessous, la Direction Générale de l'Aviation Civile certifie par la présente

Pursuant to Commission Regulation (EU) No 1178/2011 and subject to the conditions specified below, the French Civil Aviation Authority hereby certifies

INSTITUT AÉRONAUTIQUE AMAURY DE LA GRANGE

Aérodrome de Merville 59660 MERVILLE

Site(s) de formation: Aérodrome de Merville, La Motte aux Bois

Training site(s):

en tant qu'organisme de formation certifié selon la partie ORA disposant du privilège de dispenser des cours de formation conformes à la partie FCL, notamment l'utilisation de FSTD, comme indiqué dans la liste ci-jointe de cours de formation agréés.

as a Part-ORA certified training organisation with the privilege to provide Part-FCL training courses, including the use of FSTDs, as listed in the attached training course approval.

CONDITIONS :

Les privilèges et le champ d'application du présent certificat sont limités aux cours de formation, notamment l'utilisation de FSTD, comme indiqué dans la liste ci-jointe de cours de formation agréés.

This certificate is limited to the privileges and the scope of providing the training courses, including the use of FSTDs, as listed in the attached training course approval

Le présent certificat est valide tant que l'organisme agréé reste conforme à la partie ORA, la partie FCL et tout autre règlement applicable le cas échéant.

This certificate is valid whilst the approved organisation remains in compliance with Part-ORA, Part-FCL and other applicable regulations

Sous réserve de conformité avec les conditions citées précédemment, le présent certificat reste valide tant qu'il n'est pas remplacé, limité, suspendu ou retiré.

Subject to compliance with the foregoing conditions, this certificate shall remain valid unless the certificate has been surrendered, limited, suspended or revoked.

Date de délivrance:

Date of issue :

20 MARS 2014

Pour la DGAC:

For the French Civil Aviation Authority:

Pour le ministre et par délégation
L'adjoint au chef du pôle
formation, écoles et simulateurs

Michel LÉVY





DSAC

DIRECTION GÉNÉRALE DE L'AVIATION CIVILE
FRENCH CIVIL AVIATION AUTHORITY

CERTIFICAT D'ORGANISME DE FORMATION AGRÉÉ (ATO)
APPROVED TRAINING ORGANISATION CERTIFICATE

AGRÉMENT DU COURS DE FORMATION
TRAINING COURSE APPROVAL

Pièce jointe au certificat ATO numéro:

Attachment to ATO Certificate number:

FR.ATO.0079

INSTITUT AÉRONAUTIQUE AMAURY DE LA GRANGE

a obtenu le privilège de fournir et de dispenser les cours de formation partie FCL suivants et d'utiliser les FSTD suivants :

has obtained the privilege to provide and conduct the following Part-FCL training courses and to use the following FSTDs:

Cours de formation partie FCL <i>Part-FCL training course</i>	FSTD utilisé(s), incluant le code en lettres <i>Used FSTD, including lettre code</i>
Cours modulaire théorique ATPL(A) à temps complet en français <i>Modular full time theoretical ATPL(A) course in french language</i>	N/A
Cours modulaire théorique ATPL(A) à temps complet en anglais <i>Modular full time theoretical ATPL(A) course in english language</i>	N/A
Cours modulaire théorique ATPL(A) à distance en anglais <i>Modular distance learning theoretical ATPL(A) course in english language</i>	N/A

Cet agrément pour les cours de formation reste valide tant que :

- le certificat ATO n'a pas été remplacé, limité, suspendu ou retiré ; et,
- toutes les opérations sont exécutées conformément à la partie ORA, la partie FCL, et, le cas échéant, à tout autre règlement applicable et aux procédures figurant dans les documents de l'organisme conformément à la partie ORA.

This training course approval is valid as long as:

- The ATO certificate has not been surrendered, limited, suspended or revoked; and
- All operations are conducted in compliance with Part-ORA, Part-FCL, other applicable regulations and, when relevant, with the procedures in the organisation's documentation as required by Part-ORA

Date de délivrance:

Date of issue:

20 MARS 2014

Pour la DGAC:

For the French Civil Aviation Authority

Pour le ministre et par délégation

L'adjoint au chef de service
formation, écoles et simulateurs

Michel LÉVY





DIRECTION GÉNÉRALE DE L'AVIATION CIVILE
 FRENCH CIVIL AVIATION AUTHORITY

APPROBATION DES COURS DE FORMATION CONFORMES A LA RÉGLEMENTATION FRANÇAISE
 APPROVAL OF TRAINING COURSES COMPLIANT WITH DGAC-FRANCE NATIONAL REGULATION

Ce document est une annexe au certificat ATO numéro :
This document is an appendix to ATO Certificate number:

FR.ATO.0079

INSTITUT AÉRONAUTIQUE AMAURY DE LA GRANGE

a obtenu le privilège de fournir et de dispenser les cours de formation conformes à la réglementation française suivants et d'utiliser les FSTD suivants :

has obtained the privilege to provide and conduct the following training courses compliant with DGAC-France national regulation and to use the following FSTDs

Cours de formation réglementation nationale <i>DGAC-France national regulation training course</i>	FSTD utilisé(s), incluant le code en lettres * <i>Used FSTD, including lettre code*</i>
N/A	N/A

Cet agrément pour les cours de formation reste valide tant que :

- a) le certificat ATO n'a pas été remplacé, limité, suspendu ou retiré ; et,
- b) toutes les opérations sont exécutées conformément à la partie ORA, la partie FCL, et, le cas échéant, à tout autre règlement applicable et aux procédures figurant dans les documents de l'organisme conformément à la partie ORA.

This training course approval is valid as long as:

- (a) *The ATO certificate has not been surrendered, limited, suspended or revoked; and,*
- (b) *All operations are conducted in compliance with Part-ORA, Part-FCL, other applicable regulations and, when relevant, with the procedures in the organisation's documentation as required by Part-ORA*

Date de délivrance:
Date of issue :

20 MARS 2016

Pour la DGAC:

For the French Civil Aviation Authority

Pour le chef de service de la Direction de la Sécurité de l'Aviation Civile
 L'adjoint au chef de service de la Direction de la Sécurité de l'Aviation Civile
 formation, écoles et simulateurs

Michel LÉVY



CERTIFICAT D'AGREMENT
D'ORGANISME DE FORMATION A LA MAINTENANCE ET D'EXAMEN
(MAINTENANCE TRAINING AND EXAMINATION ORGANISATION APPROVAL CERTIFICATE)

FR.147.0013

Conformément au règlement (CE) n° 216/2008 du Parlement Européen et du Conseil et au règlement (CE) n°2042/2003 de la Commission actuellement en vigueur, et dans le respect des conditions énoncées ci-dessous, la Direction Générale de l'Aviation Civile certifie :

(Pursuant to Regulation (EC) No 216/2008 of the European Parliament and of the Council and to Commission Regulation (EC) No 2042/2003 for the time being in force and subject to the conditions specified below, the Direction Générale de l'Aviation Civile hereby certifies:)

**INSTITUT AERONAUTIQUE AMAURY
DE LA GRANGE**

Aérodrome de Merville 59660 MERVILLE
MERVILLE (59660), PRUNAY (51360), CUGNAUX (31270)

comme organisme de formation à la maintenance conformément à l'annexe IV (Partie 147), section A, du règlement (CE) n° 2042/2003, agréé pour dispenser les formations et organiser les examens énumérés dans le domaine d'agrément joint et délivrer les certificats correspondants de reconnaissance aux stagiaires en utilisant les références ci-dessus.

(as a maintenance training organisation in compliance with section A of Annex IV (Part-147) of Regulation (EC) No 2042/2003 approved to provide training and conduct examinations listed in the attached approval schedule and issue related certificates of recognition to students using the above references).

CONDITIONS :

- 1. Le présent agrément est limité aux tâches indiquées dans la section « domaine d'activité » du manuel des spécifications approuvé de l'organisme de formation à la maintenance visé à l'annexe IV (Partie 147), section A du règlement (CE) n° 2042/2003.**
(This approval is limited to that specified in the scope of work section of the approved maintenance training organisation exposition as referred to in Annex IV (Part-147), section A of Regulation (EC) No 2042/2003)
- 2. Le présent agrément exige de respecter les procédures définies dans le manuel des spécifications approuvé de l'organisme de formation à la maintenance.**
(This approval requires compliance with the procedures specified in the approved maintenance training organisation exposition)
- 3. Le présent agrément est valable tant que l'organisme de formation à la maintenance agréé respecte les dispositions de l'annexe IV (Partie 147) du règlement (CE) n° 2042/2003.**
(This approval is valid whilst the approved maintenance training organisation remains in compliance with Annex IV (Part-147) of Regulation (EC) No 2042/2003)
- 4. Sous réserve du respect des conditions énoncées ci-dessus, la durée de validité du présent agrément est illimitée, sauf si l'agrément a auparavant été rendu, remplacé, suspendu ou retiré.**
(Subject to compliance with the foregoing conditions, this approval shall remain valid for an unlimited duration unless the approval has previously been surrendered, superseded, suspended or revoked).

Date de délivrance initiale : 16/06/2003
(Date of original issue)

Date de la présente révision : 06/05/2014
(Date of this revision)

N° de révision : 10
(Revision No:)

Pour le Ministre chargé de l'Aviation Civile,
La chef du pôle agréments et maintien de la navigabilité



SYLVIE MORALES
Chef de pôle
Agréments et maintien de la navigabilité

DOMAINE D'AGREMENT DE L'ORGANISME DE MAINTENANCE
(MAINTENANCE ORGANISATION APPROVAL SCHEDULE)

FR.147.0013

INSTITUT AERONAUTIQUE AMAURY DE LA GRANGE

CLASSE (CLASS)	CATEGORIE (RATING)		LIMITATION (LIMITATION)	
Base (Basic)	A	TA.1	- AVIONS À TURBINES (AEROPLANES TURBINE)	
	B1	TB1.1	- AVIONS À TURBINE (AEROPLANES TURBINE)	
		TB1.3	- HÉLICOPTÈRES À TURBINES (HELICOPTERS TURBINE)	
	B2	TB2	- AVIONIQUE (AVIONICS)	
Type/Tâches (Type/Tasks)	B1+B2	T1+T2	- ATR 42-400/500/72-212A (PWC PW120)	Theoretical & Practical
			- Embraer EMB-120 (PWC PW110 Series)	Theoretical & Practical
			- Reims-Cessna F 406 (PWC PT6)	Theoretical & Practical

Ce domaine d'agrément est limité aux formations et examens figurant dans la section « domaine d'activité » du manuel des spécifications approuvé de l'organisme de formation à la maintenance.

(This approval schedule is limited to those trainings and examinations specified in the scope of work section of the approved maintenance training organisation exposition)

Référence du manuel de l'organisme de formation à la maintenance :

(Maintenance Training Organisation Exposition reference:)

MTOE édition 2 Révision 12 du 12/02/2014.

(et révisions ultérieures approuvées)

(and later approved revisions)

Date de délivrance initiale : 16/06/2003

(Date of original issue)

Date de la présente révision : 06/05/2014

(Date of this revision)

N° de révision : 10

(Revision No:)

**Pour le Ministre chargé de l'Aviation Civile,
La chef du pôle agréments et maintien de la
navigabilité**



Sylvie MORALES

Chef de pôle

agréments et maintien de la navigabilité